

Gehorchen?!

Zu Apostelgeschichte 5,29¹

Gehorchen – nein, das woll'n wir nicht,
und wir verziehen das Gesicht
wenn dieses Wort auch nur ertönt!
Gehorchen ist bei uns verpönt!

Gehorsam – das ist was für Kinder!
(So sagen die Erwachsenen gern!)
Doch die sind auch schon kleine Sünder!
(und treten auf als kleine Herrn!)
Ob groß, ob klein: Wir sind doch frei!
Gehorsam – das ist Tyrannei!

Gehorchen – auch wenn's keiner mag:
Ein jeder tut es jeden Tag!
Du folgst vielleicht dem eigenen Denken.
Oder sind's andre, die dich lenken?

Gehorsam – da ist nur zu fragen:
Wer hat bei dir denn nun das Sagen:
Ist es ein Mensch, wie er auch heißt?
Oder ist's Gott mit Seinem Geist?

Gehorchen – du hast nur die Wahl,
wem du gehorchst – drum denk einmal
in Ruhe nach und dann entscheide:
Ist's Gott? Ist's Mensch? Oder sind's beide?

Doch weil GOTT größer ist als wir,
als jeder Herrscher, heut und hier,
ist doch nur logisch dieser Schluss,
dass man IHM *mehr* gehorchen muss!

Wer Gott gehorcht ist wirklich frei
von aller Menschentyrannei!
Was Gott will, das ist immer gut –
drum: Glückliche, wer Sein Wort auch tut!

¹ Jahreslosung 1993 / Monatsspruch Juni 2017